

LETTRE AUX POITEVINES & AUX POITEVINS

MES VOEUX POUR 2021



Mesdames, Messieurs,

J'aurais aimé vous retrouver aux traditionnelles cérémonies de vœux qui nous réunissent chaque année. Parce que le contexte sanitaire nous privera de ces rencontres qui me sont chères, je souhaite, par cette lettre, vous présenter mes meilleurs vœux, vous rendre compte de l'action menée et dresser pour 2021 quelques perspectives.

Vous avez été, en grande majorité, exemplaires dans le respect des mesures sanitaires mises en place dans notre pays pour endiguer la pandémie. Les crises révèlent ce qu'il peut y avoir de meilleur en chacun d'entre nous. Partout dans nos communes, vous avez fait émerger ou soutenu des initiatives solidaires, citoyennes et déployé des trésors d'ingéniosité ou de courage pour apporter de la chaleur aux personnes isolées et fragiles.

2021 peut débuter avec plusieurs raisons de croire en un avenir meilleur.

Une lueur d'espoir est apparue grâce à l'arrivée d'un vaccin, seul outil pour lutter durablement contre le virus. J'entends les attentes comme les craintes qui s'expriment.

Pour nos soignants mobilisés depuis de nombreux mois, pour nos entreprises et les secteurs encore fermés, pour nos associations dont l'engagement est sans faille auprès des plus exposés, pour chacun d'entre nous qui souhaitons un retour à la vie normale, le meilleur soutien est de se faire vacciner.

La France est la patrie de Pasteur, Poitiers la ville de Descartes, le centre hospitalier universitaire l'une de nos fiertés, les autorités de notre territoire doivent être exemplaires et responsables sur la campagne de vaccination menée. **C'est pourquoi, j'invite chacun, comme je le ferai, à se faire vacciner.**

Pour surmonter les conséquences économiques et sociales de la crise sanitaire, **la France a mis en place un filet de protection exceptionnel et inégalé dans le monde.** Pour soutenir l'emploi des travailleurs, préserver nos entreprises, protéger nos services publics et préparer l'avenir, ce sont 460 milliards d'euros qui sont investis. Ceux d'entre nous que la crise a le plus frappés ne sont pas oubliés. Des aides exceptionnelles successives et un soutien massif à l'aide alimentaire viennent en appui de l'augmentation des prestations déjà votées.

↳ **31%** de notre richesse nationale est consacrée à nos protections sociales. Face à l'urgence sociale, cet accompagnement se poursuivra.

SACHA HOULIÉ
DÉPUTÉ DE LA VIENNE

Pour réussir 2021, **nous devons redoubler d'efforts pour réconcilier une société dont nous constatons chaque jour les fractures, les contradictions et les déchirements.** Nous avons beaucoup œuvré au recrutement de nouveaux fonctionnaires pour assurer la sécurité de tous, le renouvellement des équipements et une meilleure coordination entre nos services de sécurité. L'année écoulée a mis en lumière le chemin qu'il reste à parcourir pour éradiquer les violences dont souffre notre pays. Nous lançons une grande consultation nationale "Le Beauvau de la sécurité" qui associera professionnels, élus et citoyens en vue de réformer la formation de nos policiers, renforcer l'encadrement, assurer la captation vidéo de toutes les interventions et reconstruire le lien entre la police et la population.

Toutes nos forces seront engagées pour conforter le respect des principes de la République grâce au projet de loi dont j'ai la responsabilité. Il vise à mieux protéger nos services publics et leurs agents contre les revendications communautaires, à garantir l'exercice libre du culte et à lutter contre tous les séparatismes.

En 2021, l'Assemblée nationale consacrera la France comme pionnière de la transition écologique et solidaire.

Notre volontarisme s'est déjà traduit par la fermeture des dernières centrales à charbon et l'abandon de projets désuets, comme l'aéroport Notre-Dame-des-Landes ou le projet Europacity (Val d'Oise). Nous avons décidé :



Le développement massif des énergies renouvelables.



L'adoption d'un plan vélo pour multiplier son usage par trois d'ici 2024.



La lutte contre les déchets plastiques et l'augmentation des surfaces agricoles biologiques.



La programmation de l'interdiction de l'exploration et l'exploitation des hydrocarbures.



Une prime à la conversion écologique des véhicules et des aides à la rénovation énergétique.

Tout n'a pas été parfait, l'usage du glyphosate n'a été réduit que de moitié. Ces progrès néanmoins significatifs illustrent la nécessité d'accompagner chacun, dans la transition à opérer, notamment nos agriculteurs qui nous nourrissent.

Enfin, une loi concrétisera les propositions de la Convention Citoyenne pour le Climat. J'ai assisté aux travaux et reçu les membres à l'Assemblée. Elle limitera les vols intérieurs lorsqu'un trajet en train existe, restreindra l'implantation de nouveaux centres commerciaux, instaurera l'affichage du coût environnemental des produits, créera - notamment pour l'agglomération de Poitiers - des zones de faible émission de gaz à effet de serre. Le Plan de Relance finance d'ores et déjà à côté de chez vous, la rénovation énergétique des bâtiments publics, l'amélioration du réseau de nos trains et des pistes cyclables, le développement de filières innovantes comme celle de l'hydrogène.

Mesdames, Messieurs, je vous souhaite pour cette année 2021 le meilleur.

Comptez sur moi ! Sincèrement,

SUIVEZ MON ACTUALITÉ CHAQUE MOIS SUR

sachahoullie.fr

ÉCRIVEZ-MOI

contact@sachahoullie.fr

11 place de France, 86000 POITIERS